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教育研究評議会要旨教育研究評議会要旨教育研究評議会要旨教育研究評議会要旨

日 時 平成２４年９月２１日(金) １３時３０分～１５時２５分

場 所 大学本部大会議室

出席者 長尾学長、有馬理事、板野理事、大平理事、高木理事、上杉副学長、阪本副学長、

平下副学長、阿部副学長、武重アーツ・サイエンス研究院長、山神教育学研究院

長、松尾法学研究院長、藤井経済学研究院長、増田工学研究院長、早川農学研究

院長、加野教育学研究院教授、大野経済学研究院教授、山本医学研究院教授、中

西工学研究院教授、板倉地域マネジメント研究科長、肥塚法学部長、新井連合法

務研究科長

欠席者 森医学研究院長、中谷アーツ・サイエンス研究院教授、片岡農学研究院教授

陪席者 小川監事

（はじめに）

平成２４年７月２０日開催の教育研究評議会要旨の確認が行われ、承認された。

１．審議事項１．審議事項１．審議事項１．審議事項

（１）香川大学教員のテニュアトラック制に関する規程等について（１）香川大学教員のテニュアトラック制に関する規程等について（１）香川大学教員のテニュアトラック制に関する規程等について（１）香川大学教員のテニュアトラック制に関する規程等について

板野理事から、審議資料１に基づき、香川大学教員のテニュアトラック制に関する規

程等について説明があり、審議の結果、原案を了承した。

（２）教員所属組織の見直しについて（２）教員所属組織の見直しについて（２）教員所属組織の見直しについて（２）教員所属組織の見直しについて

上杉副学長から、審議資料２、参考資料及び机上配布資料に基づき、教員所属組織の

見直しについて説明があり、審議の結果、一部字句を修正した上で原案を了承した。

（３）大学機関別認証評価の受審について（３）大学機関別認証評価の受審について（３）大学機関別認証評価の受審について（３）大学機関別認証評価の受審について

大平理事から、審議資料３及び参考資料１～２に基づき、大学機関別認証評価につい

ては、学校教育法第１０９条第３項及び学校教育法施行令第４０条により、７年以内毎

に認証評価機関による評価を受けるよう定められており、平成２７年度に、大学評価・

学位授与機構による評価を受審することとした旨説明があり、審議の結果、原案を了承

した。

２．報告事項２．報告事項２．報告事項２．報告事項

（１）海外の大学との学術交流協定等の締結について（１）海外の大学との学術交流協定等の締結について（１）海外の大学との学術交流協定等の締結について（１）海外の大学との学術交流協定等の締結について

板野理事から、報告資料１－１～１－２に基づき、本学における学術国際交流を推進

するため、本学とカリフォルニア州立大学フラトン校の間で学術交流協定を締結するこ

と、及び本学とディポネゴロ大学の間で学術交流協定等を締結することについて、７月

２３日開催のインターナショナルオフィス会議において了承した旨報告があった。

なお、同理事から、カリフォルニア州立大学フラトン校との学術国際交流協定書の文

言について、一部修正を行う必要が生じた旨併せて説明があった。

（２）平成２４年度大学運営特別経費の配分について（２）平成２４年度大学運営特別経費の配分について（２）平成２４年度大学運営特別経費の配分について（２）平成２４年度大学運営特別経費の配分について

大平理事から、報告資料２及び参考資料に基づき、平成２４年度大学運営特別経費の

配分について決定した旨報告があった。

（３）法科大学院平成２４年新司法試験の受験結果について（３）法科大学院平成２４年新司法試験の受験結果について（３）法科大学院平成２４年新司法試験の受験結果について（３）法科大学院平成２４年新司法試験の受験結果について

有馬理事及び新井連合法務研究科長から、報告資料３に基づき、平成２４年新司法試

験の受験結果について報告があった。
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（４）教員の活動に係る自己点検・評価結果について（４）教員の活動に係る自己点検・評価結果について（４）教員の活動に係る自己点検・評価結果について（４）教員の活動に係る自己点検・評価結果について

大平理事から、報告資料４－１～４－２及び参考資料１～２に基づき、教員の活動に

係る自己点検・評価結果について報告があった。

（５）大学間連携共同教育推進事業等に係る採択について（５）大学間連携共同教育推進事業等に係る採択について（５）大学間連携共同教育推進事業等に係る採択について（５）大学間連携共同教育推進事業等に係る採択について

有馬理事から、報告資料５－１に基づき、大学間連携共同教育推進事業に採択された

旨報告があった。

引き続き、大平理事から、報告資料５－２に基づき、ナノテクノロジープラットフォ

ームの実施体制の決定と事業開始について報告があった。

（６）第３７回経営協議会について（６）第３７回経営協議会について（６）第３７回経営協議会について（６）第３７回経営協議会について

高木理事から、報告資料６に基づき、９月２０日（木）に開催された第３７回経営協

議会について報告があった。

３．その他３．その他３．その他３．その他


